



## Síntesis de medios

10 de diciembre de 2021

### Primeras Planas

Tragedia migrante

En Costa Rica, hasta abuelas trafican droga mexicana

El gobierno y la IP pactan jalar parejo

Tráfico humano y velocidad máxima arrojan 54 muertos

Tragedia

Tragedia migrante en México: 54 muertos al volcar tráiler en el que iban ocultos

Tragedia migrante: Mueren 54

¡Horror!

Mueren 55 migrantes al volcar tráiler repleto

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Sheinbaum encabeza homenaje a policías caídos y los llama “héroes”

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, presidió la Ceremonia de Honores Posmórtem a siete uniformados caídos en el cumplimiento de su deber, celebrada en la Universidad de la Policía de Ciudad de México. El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, detalló que la ceremonia se trató de una muestra de respeto y admiración a la entrega de los elementos de la dependencia que perdieron la vida. [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#) [Basta](#)

#### Realiza la SSC 52 evaluaciones para detectar los focos de violencia en CDMX

Para obtener un análisis geoestadístico de los focos de violencia que existen en la CDMX, observar la eficiencia policial, mejorar la capacidad de reacción ante cualquier incidente delictivo y redirigir las acciones operativas, la SSC realizó 52 evaluaciones de resultados, del 1 de agosto de 2020 al 31 de julio de 2021. En este periodo, se logró la detención de integrantes del CJNG, vinculados con los hechos ocurridos en Plaza Artz y el atentado perpetrado en contra del secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, en junio de 2020. [La Prensa](#)

#### Arrancó alcoholímetro

El operativo Conduce Sin Alcohol reforzado ya se pudo observar. Pablo Vázquez, subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, indicó que serán 800 elementos y más de 120 vehículos, incluyendo remolques, los que estarán trabajando. Recordó que habrá siete puntos de revisión diurnos y 16 nocturnos, de estos últimos 10 serán fijos y seis móviles. [Excélsior](#)

#### Llega Guardia Nacional a Magdalena Contreras

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, realizó la instalación del Gabinete de Seguridad y Paz en la alcaldía Magdalena Contreras, con el fin de reforzar la vigilancia y disminuir los delitos en la demarcación. La mandataria detalló que 240 elementos de la GN comenzarán su operación entre este diciembre y a inicios de enero del 2022, junto con un posible reforzamiento de 100 **elementos de la SSC**. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / Columna Rozones [La Razón](#)

#### Operativo en Iztapalapa. Arranca programa contra robo a transporte

Con el reforzamiento de puntos de revisión y el acompañamiento de la **Policía Auxiliar** se puso en marcha el programa Transporte Seguro, en la alcaldía Iztapalapa. Los operativos se realizarán de manera coordinada con la **SSC**, la FGJ, la PDI, Juzgados Cívicos, el Ejército, la GN y la SSyPC. [El Universal](#) / [Milenio](#) / [El Heraldo de México](#)



## Síntesis de medios

10 de diciembre de 2021

### Llegan fieles a la Basílica con fe y sana distancia

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** vigilan las inmediaciones de la Basílica y expresan que brindan seguridad para evitar robos, a la par que están atentos en caso de algún accidente. “Trabajamos 24 horas, mi familia se preocupa, pero están muy felices por mi trabajo. Estoy consciente que no sabemos si vamos a regresar, lo hacemos con muchas ganas para proteger a la ciudadanía”, relata uno de los policías. [24 Horas / UnomásUno](#)

### En reconocimiento a sus resultados, premian a policías de la Central de Abasto

La coordinación general de la Central de Abasto, el Consejo Ciudadano Para la Seguridad Pública y la Justicia, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la PDI entregaron reconocimientos y despensas alimenticias a los elementos de seguridad de la CEDA. [La Prensa / Reforma / Metro / Basta](#)

### ¡Al rescate!

La PAOT y la **Brigada de Vigilancia Animal** rescataron del maltrato a tres perritas de una vivienda. Fueron entregadas a una red protectora independiente. [Reforma](#)

### Llaman a no obsequiar mascotas

La coordinadora de la asociación parlamentaria Mujeres Demócratas del Congreso de la CDMX, Elizabeth Mateos Hernández, reconoció que los animales domésticos obsequiados en estas fechas terminan en la calle, de ahí que la procuraduría realice una campaña en coordinación con las 16 alcaldías, la Agencia de Atención Animal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como autoridades federales correspondientes a la protección animal, para evitar que sean comercializados. [La Prensa](#)

### Le dejo ir el filoso en la pierna

Un sujeto fue detenido luego de asesinar a puñaladas a su amigo, cuando lo sorprendió teniendo relaciones sexuales con su esposa. Los hechos ocurrieron en la colonia Periodista, en la alcaldía Miguel Hidalgo, en las inmediaciones de un paradero de camiones y entre puestos ambulantes. [El Gráfico](#)

### Atoran a dos sujetos que atracaban a bordo de un taxi

Efectivos de la **SSC**, detuvieron a dos hombres que utilizaban un vehículo con cromática de taxi para cometer asaltos, en Agustín Lara, colonia Olivar del Conde, alcaldía Álvaro Obregón. Los uniformados los ubicaron y al realizarles una revisión les hallaron los objetos robados. [Basta](#)

### Caen dos menores por robar un Oxxo

**Policías del sector Del Valle** detuvieron a dos mujeres menores de edad por haber asaltado un Oxxo. La captura ocurrió en la Avenida Coyoacán y Romero de Terreros, colonia Del Valle Norte, en Benito Juárez. Versiones de los uniformados indicaron que las menores no traían armas, pero, al parecer, al momento de su captura estaban alcoholizadas o bajo el efecto de alguna droga. [Excélsior](#)

### Impactan a 2 bikers

Un hombre y una mujer circulaban a bordo de una motoneta sobre el Paseo de la Reforma y Avenida Hidalgo, colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, cuando fueron embestidos por una camioneta que les cortó el paso. Uniformados de la **SSC** detuvieron a la conductora. [La Prensa](#)

### Acaparan fugas de gas LP llamadas de emergencia a Bomberos: Pérez Cova

De las llamadas de emergencia que atiende el Heroico Cuerpo de Bomberos, 60% están relacionadas con fugas de gas LP, aseguró el director general del organismo, José Manuel Pérez Cova. Señaló que apenas ocurrió un flamazo en la colonia Buenavista, en Iztapalapa, donde seis personas, tres menores de edad, resultaron lesionadas. Una requirió hospitalización y el resto fueron atendidos en el lugar por paramédicos. [La Jornada](#)



## Síntesis de medios

10 de diciembre de 2021

### Buscan alcaldías librarse de trabas

Alcaldías de la oposición emprendieron una ofensiva ante la SCJN para liberarse de regulaciones del GCDMX en materia de verificación administrativa, permisos para obras y hasta el color de las patrullas. Benito Juárez impugnó la reforma de septiembre a la Ley del Sistema de Seguridad Ciudadana, que ordena que los colores y balizado de todos los vehículos de las instituciones de seguridad serán los que ordene la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, con plazo de 90 días para hacer los cambios. [Reforma](#)

### Incrementan mujeres solicitudes ante Info

Las mujeres han aumentado su participación en la demanda de información pública, dio a conocer el Info. El comisionado presidente del órgano, Julio César Bonilla, durante la rendición de su último informe, señaló que, a lo largo de su existencia, el Info ha recibido un millón y medio de solicitudes de capitalinos, dirigidas, sobre todo, a la Secretaría de Administración y Finanzas, la FGJ y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)

### Columna Capital Político: Centavitos / Adrián Rueda

Dicen que en política la forma es fondo, y se pudo ver que, en el evento del tercer aniversario de gobierno de Claudia Sheinbaum sentó a su lado al secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar Hamid García Harfuch**, para que todo mundo lo viera. Si ya eran muchas las voces que lo veían como al nene consentido de Claudia, el miércoles quedó despejada cualquier duda, de que el jefe de Policía es su apuesta para 2024. [Excélsior](#)

### Columna En Petit Comité: Sotto Voce / Óscar Mario Beteta

Merecidísimo reconocimiento el que Claudia Sheinbaum hizo a su titular de Seguridad, **Omar García Harfuch**. Con ello, destapó la primera "corcholata" en la carrera por la jefatura de Gobierno de la CDMX. [El Universal](#)

### Columna Plaza Central: Faena / Juan R. Hernández

Con eso que la capital del país ya se contagió de un ambiente taurino, el primero en entrar al ruedo contra la delincuencia fue el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, quien ya se la sentenció a las ratas de dos patas que van a ir tras ellos para que no se pasen de vivos con los hombres y mujeres honestos que se la rifan en la chamba todos los días. [Basta](#)

## Policiaco

### Semidesnudo se arroja de un puente

Un hombre se quitó la vida al arrojarlo de un puente vehicular, en Circuito Interior y Calzada de Guadalupe, alcaldía Gustavo A. Madero. Una unidad de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribó al lugar del suicidio para abanderar el cuerpo y evitar que fuera arrollado por los vehículos. Al parecer la víctima sufría de esquizofrenia, además se le vincula como familiar de Fabián "N" líder del grupo criminal la Ronda 88. [Basta](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### Acribillados de 14 balazos

Doble crimen fue cometido afuera de un restaurante en Sexto Callejón de Galena y Galena, colonia Caltongo, alcaldía Xochimilco, donde sujetos armados acribillaron a un gestor de trámites vehiculares y uno de los dueños del negocio. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM** y elementos policiacos, tras la agresión los responsables escaparon. [La Prensa](#)

### Atropellan a Ignacio Ramírez

La estatua del escritor, periodista, científico, develada en 1889 fue impactada por un automovilista que conducía un Mercedes Benz. Según reportes de **policías capitalinos**, conducía en estado de ebriedad. [Reforma](#)



## Síntesis de medios

10 de diciembre de 2021

### ¡Un paseo de volada!

Una mujer resultó lesionada tras un choque sobre avenida Paseo de la Reforma casi esquina con avenida Hidalgo, alcaldía Cuauhtémoc. **Policías de Tránsito** que se encontraban en el cruce pidieron el apoyo de paramédicos para atender a la lesionada. [Metro](#)

### Un chesco fue

Un hombre fue asesinado en la calle Edgardo Almicar colonia 6 de julio, alcaldía Gustavo A. Madero. **Policías** entrevistaron a la esposa de la víctima, que indicó que su marido no tenía problemas con nadie. [El Gráfico](#)

## Justicia

### Sancionan a 49 de la FGJ

En el marco del Día Internacional del Combate a la Corrupción, José Gerardo Huerta, titular del área de Asuntos Internos de la FGJ, aseguró que en un año han sancionado a 49 servidores públicos de la institución por diversas causas administrativas. Detalló que, del total de los penalizados, 21 fueron destituidos de sus puestos por actos de corrupción, entre ellos, 11 agentes del MP, cinco peritos y cuatro oficiales secretarios. [Excélsior](#)

### Fiscalía catea tres inmuebles ligados a Serna

Elementos de la PDI, encabezados por agentes del MP de la FGJ para la Investigación de los Delitos Cometidos por Servidores Públicos, catearon tres domicilios que presuntamente pertenecían a Julio César Serna, exjefe de gabinete de Miguel Ángel Mancera, en las alcaldías Benito Juárez y Magdalena Contreras. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#)

### Cae policía relacionado con un triple homicidio

Un elemento de la PDI fue detenido por presuntamente estar relacionado en un triple homicidio ocurrido en un velorio en Gustavo A. Madero, el 28 de noviembre pasado. Fuentes de la FGJ señalaron que el detective identificado como Marco "N" alias El Mini Tira fue aprehendido en cumplimiento de una orden de aprehensión que le ejecutaron sus compañeros del área de Asuntos Relevantes. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)



Imagen Destacada

# MILENIO

## Sheinbaum encabeza homenaje a policías caídos y los llama "héroes"

